Concierto extraordinario

Kammerphilharmonie Baden Wurttemberg

La Kammerphilharmonie Baden Wurttemberg, dirigida por Klaus-Peter Hahn, ofrecerá un concierto extraordinario en el Auditorio Municipal de Albacete el lunes 12 de diciembre.

Esta formación alemana interpretará en su actuación un programa que contiene obras de F. X. Richter, D. Shostakovich, C. Stamitz y J. Haydn.

A Orquesta, compuesta en su mayoría por jóvenes músicos, ha ofrecido conciertos dirigidos por prestigiosos directores como, Ione Brown, Jean Francois Paillard, Jorg Farber, Helmuth Rilling, Laslo Heltay, Christoph Wyneken, entre otros.

Todos los componentes de la Orquesta han obtenido premios en concursos nacionales e internacionales y algunos de ellos han actuado como solistas en importantes orquestas. La mayoría han sido miembros de la «European Youth Orchestra», dirigida por Claudio Abbado.

La Orquesta fue fundada en 1981, especialmente para que ofreciera conciertos regulares en toda la zona de Baden-Wurttemberg.

Su repertorio es muy extenso; desde obras del Barroco, de las Épocas Clásica y Romántica, hasta las obras contemporáneas.

Klaus-Peter Hahn, su director, nació en 1944. Como violoncelista estudió con Ludwig Hoelscher, Pierre Fournier y Paul Tortelier y como director con Thomas Ungar.

Como solista, ha actuado en Europa, Estados Unidos y Canadá, combinando conciertos con apariciones en la RTV. Tiene grabados gran cantidad de discos. Como artista invitado ha tocado con importantes orquestas: La Orquesta Sinfónica de la Radio de Berlín, Orquesta Sinfónica de la Radio de Munich, y muchas otras.

